CCOO responderá con la máxima contundencia si hay nuevos recortes al personal público

Ante las informaciones publicadas en los medios de comunicación, donde se anuncia una nueva batería de propuestas de ajuste hacia las empleadas y empleados públicos, CCOO informa que, de ser ciertas estas medidas, responderá con la máxima contundencia

Para CCOO es absolutamente inaceptable, además de incongruente, que el propio Antonio Beteta, secretario de Estado de Administraciones Públicas, inicie una ronda de contactos amparándose en el crecimiento económico y el fin de la crisis y se anuncie un documento con nuevas propuestas de recortes en las administraciones públicas para cumplir el déficit.

De materializarse estas iniciativas, que van en la línea de recortes de derechos y de desmantelamiento de los servicios públicos, esto supondría un paso más del Gobierno del Partido Popular en la destrucción del Estado de bienestar, además de repercutir un mayor coste de la crisis sobre las empleadas y empleados públicos, que ya han sufrido recortes en los últimos cuatro años.

El personal al servicio de las administraciones y empresas públicas ha sufrido importantes recortes en su salario, además de la supresión de una paga extra, la reducción de las ayudas de acción social a la mínima

expresión, el aumento de la jornada, la supresión de días de vacaciones y asuntos propios, así como el recorte en los días de bajas médicas.

Por otro lado, el Área Pública de CCOO considera especialmente

cionamiento de los servicios públicos que se profundice en la pérdida de empleo, tal y como se anuncia en las medidas contempladas por el PP.

lesivo para el buen fun-

Restitución de derechos

Por su parte, el coordinador del Área Pública de CCOO de Andalucía, Humberto Muñoz, le ha transmitido recientemente al vicepresidente de la Junta de Andalucía, Diego Valderas, la necesidad que existe de iniciar de inmediato un proceso de negociación entre la Administración andaluza y los sindicatos más representativos para calendarizar la progresiva restitución de los derechos perdidos por el personal del sector público en los últimos años.



Sumario

FORMACIÓN

CCOO y Adams preparan la OPE del SAS con una oferta exclusiva para la afiliación

JUSTICIA

Toxo y Méndez denuncian ante la OIT al Gobierno por violar la libertad sindical

SOCIEDAD

CCOO reclama al Gobierno más recursos que reactiven la economía y creen empleo

BOLSA SAS

Actualización del listado único de 2013 de Técnico Especialista en Informática

CÓRDOBA

CCOO denuncia el cierre de más de 300 camas en el Hospital Universitario Reina Sofía a la par que aumentan las listas de espera

EMPLEO

Accede a una variada y actualizada oferta de empleo

CCOO y Adams preparan la OPE del SAS con una oferta exclusiva para la afiliación

La FSS-CCOO Andalucía y el centro de estudios Adams han firmado un acuerdo por el que la afiliación pueda acceder, con precios muy favorables, a los cursos de preparación de oposiciones impartidos por Ademas y a la compra de los libros de estudio

El acuerdo firmado contempla considerables ventajas económicas para los afiliados y afiliadas de CCOO que decidan preparar la OPE 2013-2014 con Adams. De esta forma, acreditando la afiliación a CCOO los descuentos obtenidos serán del 25% para los cursos y del 20% para la compra de temarios si ésta se realiza directamente con este centro de estudios.

Adams es la consultora que mejores resultados ha obtenido tradicionalmente en la preparación de oposiciones. En esta ocasión ofrece cursos en dos modalidades: presencial y online, incluyendo en ambas opciones la posibilidad de simulacros de exámenes presenciales.

Las categorías a las que se dirigirán estos cursos son las de Enfermería, Auxiliar de Enfermería, Administrativo, Auxiliar Administrativo, Celador y Pinche. Para el resto de las categorías se formarán grupos donde se preparará el temario común.

Para realizar la inscripción a los cursos, que **comenzarán** a partir del 15 de septiembre, debes llamar al teléfono 902 333 543. Asimismo, puedes solicitar más información a trayés del formulario que facilita Adams **PINCHANDO** AQUÍ

También puedes ampliar esta información con un tríptico que explica en detalle el acuerdo



Toxo y Méndez denuncian ante la OIT al Gobierno por violar la libertad sindical

Los secretarios generales de CCOO y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, han presentado al Director general de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Guy Ryder, una queja contra el Gobierno español por violación del derecho de libertad sindical. Asimismo, han reclamado al Gobierno que derogue el artículo 315.3 del Código Civil, el indulto a los sindicalistas condenados a prisión por participar en huelgas y que la Fiscalía proponga el archivo de los procedimientos abiertos.

La denuncia sindical está avalada por una declaración de Jueces por la Democracia, que se acompaña a la queja, en la que esta organización reclama la supresión del artículo 315 del Código Penal, del que ha servido el Gobierno para imputar a más de 260 sindicalistas por

su participación en huelgas. "Dicho precepto tiene su origen en el ordenamiento penal franquista,

cuyo redactado se mantiene casi intacto y que en el régimen anterior tenía como finalidad reprimir las huelgas. No tiene sentido mantener una figura delictiva que ahora se desarrolla en el contexto de un derecho fundamental, como la huelga", afirma Jueces para la Democracia.

"Pedimos que la OIT admita a trámite la denuncia y que su Comité de Libertad Sindical condene la vulneración del ejercicio del derecho de huelga, uno de los elementos esenciales del derecho de libertad sindical", manifestó Toxo, que denunció que, a su juicio, estamos ante una involución de los derechos laborales y sindicales.

El sindicato reclama al Gobierno más recursos que reactiven la economía y creen empleo para que el descenso del paro "llegue a las personas"

La puesta en marcha de un plan de Empleo, la articulación de una Renta Mínima y el aumento de los salarios en general, entre las principales reivindicaciones de CCOO

Tras conocer el dato de la Encuesta de Población Activa (EPA) correspondiente al se-

gundo trimestre del año, la secretaria de Empleo y Política Institucional de CCOO de Andalucía, Nuria López, ha manifestado que para que "los datos no se queden en estadísticas y de verdad lleguen a las personas es necesario que el Gobierno dé un giro a sus políticas". "Las estadísticas hay que llevarlas a la realidad", ha incidido López.

En cuanto a las medidas que el sindicato considera "fundamentales" para que la creación de empleo sea tangible para la ciu-

dadanía y "no se siga dando una transformación del empleo indefinido y con derechos a un empleo precario y eventual", López ha señalado que el Gobierno tiene que dar un giro en sus políticas de austeridad y recortes y apostar por aumentar los recursos públicos para movilizarlos y orientarlos a la reactivación de la economía y la creación de empleo.

La dirigente sindical ha explicado que en ese proceso el dialogo social tiene que ser un "instrumento básico" y debería tener, como primer resultado, por una parte, un Plan de Empleo para "combatir activamente el drama del paro", y por otra, una Renta Mínima que se combine con el incremento de las prestaciones por desempleo "para que se garantice la protección de las

personas desempleadas que se encuentran al borde de la exclusión social".

Asimismo, es "clave" el incremento de los salarios en general a través de los convenios colectivos, y del SMI en particular, "de modo que los trabajadores y trabajadoras puedan recuperar el poder adquisitivo y se dinamice la demanda interna".

BOLSA SAS Actualización del listado único de 2013 de Técnico Especialista en Informática

El 23 de julio se publicó la actualización completa del baremo del listado único de aspirantes admitidos en la Bolsa de Empleo Temporal del SAS, correspondiente al periodo de valoración de méritos de 31 de octubre de 2013, de Técnico Especialista

Las personas interesadas pueden consultar estos listados en su sección sindical o sindicato provincial de CCOO, así como a través del **enlace Bolsas AL DÍA**, situado en la página web de la FSS-CCOO Andalucía (www.sanidad.ccoo.es/andalucia).

La FSS-CCOO Andalucía traslada una serie de **cuestiones importantes:**

- Esta publicación inicia, para los aspirantes valorados en esta actualización completa, un plazo de 10 días naturales para formular las alegaciones contra la misma que se estimen pertinentes (hasta 2 de agosto).
- -Los aspirantes podrán consultar la puntuación del baremo provisional y los méritos valorados por las comisio-

nes a través de su inscripción-web en el menú 'Informes', en el icono 'Histórico Baremos'.

-Para ofrecer la máxima agilidad en el trámite de alega-

ciones disponen en la web del candidato del SAS de la herramienta 'Gestión de alegaciones' para que puedan gestionar y registrar las alegaciones vía telemática.

-Los listados contienen aspirantes, ordenados por autobaremo, con indicación de la fecha de actualización completa y la puntuación de baremo provisional de los aspirantes valorados por la comisión correspondiente, así como los aspirantes excluidos con la causa de exclusión.



CÓRDOBA CCOO denuncia el cierre de más de 300 camas en el Hospital Reina Sofía a la par que aumentan las listas de espera

A pesar de que el cierre de camas en la provincia de Córdoba es algo endémico de todos los veranos, este año se agrava por las precarias y escasas sustituciones. El Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Córdoba lamenta que la Administración se mueva solo por criterios economicistas y que el equilibrio presupuestario prime más que la asistencia sanitaria que se merecen los cordobeses y cordobesas

La Dirección Gerencia del Hospital Universitario Reina Sofía, una vez más, decide el cierre de más de 300 camas que se suman a las que ya tradicionalmente permanecen cerradas a lo largo de todo el año, aplicando, según mantiene el Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Córdoba, criterios economicistas y no asistenciales.

Tradicionalmente se ha utilizado la excusa de que en verano baja la demanda asistencial, pero difícilmente este criterio sirve para justificar el aumento progresivo de las listas de espera quirúrgicas arrastrado por los continuos recortes de personal.

A criterio de CCOO, la Administración utiliza el cierre de camas en el complejo del Hospital Reina Sofía "para equilibrar presupuestos", poniendo en un segundo plano las lis-



tas de esperas diagnósticas, quirúrgicas y de consultas. Según la secretaria de acción sindical del Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Córdoba, Pilar Bravo Bravo, la Administración "prioriza el equilibrio presupuestario a las listas de espera", que ya se encuentran perjudicadas por la contratación al 75% del personal eventual.

CCOO considera que este cierre perjudica también a los trabajadores y trabajadoras, que se ven sometidos a continuos cambios de centro y de puesto de trabajo sin ningún tipo de criterios profesionales, y muy por debajo de la ratio de personal, lo que provoca problemas de salud laboral y podría estar vulnerando la normativa en esta materia. Así mismo, esta medida provoca un descenso alarmante en la contratación de personal para cubrir sustituciones de verano

Accede a una variada y actualizada oferta de empleo

Pulsa aquí para acceder a todas las ofertas de empleodel sector sanitario y sociosanitario estatal. Solo debes introducir tu usuario (DNI, sin letra) y contraseña como afiliado o afliada a CCOO y podrás conocer la última hora de las ofertas.





Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía

Redacción: Marina Polonio, Rosa Martín y Guillermo A. Sánchez Diseño y Maquetación: Guillermo A. Sánchez de Arias

Dirección: Marina Polonio Garvayo



Volver al Sumario